

*Le Gouvernement palestinien
rejette le nettoyage ethnique
exécuté par Israël*

Image not found or type unknown

o

Ramallah, 1 décembre (RHC) Le gouvernement palestinien a qualifié ce mercredi de nettoyage ethnique l'expulsion et les démolitions de structures exécutées par les militaires israéliens en Cisjordanie, en particulier dans la vallée stratégique du Jourdain, un fait qu'il a considéré comme une guerre ouverte.

Notre peuple est soumis à l'oppression et à la persécution des occupants, a dénoncé un communiqué du ministère des Affaires étrangères.

Cette instance a appelé l'ONU à assumer ses responsabilités "face aux violations répétées de la terre palestinienne" commises par les militaires de Tel-Aviv.

De même, le porte-parole officiel de la présidence, Nabil Abu Rudeina, a déclaré que toutes les colonies israéliennes de la rive occidentale étaient illégales.

Rudeina a souligné que cette vallée, qui représente 30 % de la Cisjordanie, fait partie intégrante de la Palestine. Nous ne céderons pas un pouce de notre terre, dit-il.

Il a également condamné la décision d'Israël de construire plus de 9000 logements pour des colons juifs à l'aéroport de Qalandia, à Jérusalem-Est occupée, un territoire considéré par la communauté internationale comme la capitale du futur État palestinien.

La paix et la stabilité dans la région ne seront possibles que si nos droits légitimes sont reconnus, a-t-il averti.

Selon les données officielles palestiniennes, Israël a construit plus de 31000 logements dans les 144 colonies situées en Cisjordanie et à Jérusalem-Est depuis 2004. Pendant ce temps, le nombre de colons est passé de 415 000 il y a 17 ans à 660 000 en 2019, malgré le rejet de la communauté internationale et des résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU.

(Source/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/278797-le-gouvernement-palestinien-rejette-le-nettoyage-ethnique-execute-par-israel>



Radio Habana Cuba